

Personel Polsek Karangtengah Sambangi Anak Sekolah dan Bertatap Muka dengan Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.CO.ID

May 27, 2024 - 22:08



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Karangtengah Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang anak sekolah dan bertatap muka dengan masyarakat pada Senin, 27 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Karangtengah untuk menjalin kedekatan dengan generasi muda sekaligus mendengarkan langsung aspirasi warga. Kegiatan dimulai dengan kunjungan ke beberapa sekolah di wilayah hukum Polsek Karangtengah. Para personel memberikan edukasi mengenai pentingnya keselamatan di jalan, bahaya

narkoba, dan perlunya menjaga kerukunan di lingkungan sekolah. Anak-anak sekolah menyambut baik kehadiran polisi, merasa senang dan terlindungi dengan adanya bimbingan serta perhatian dari pihak kepolisian. Setelah itu, personel Polsek Karangtengah melanjutkan kegiatan dengan bertatap muka langsung dengan masyarakat di berbagai titik strategis. Mereka menyapa warga, mendengarkan keluhan, dan memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Selain itu, polisi juga mengajak masyarakat untuk turut serta dalam upaya menjaga ketertiban dan melaporkan jika ada hal-hal mencurigakan di sekitar mereka. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Karangtengah, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Kegiatan sambang anak sekolah dan tatap muka dengan masyarakat adalah langkah strategis untuk mendekatkan diri dengan komunitas lokal. Kehadiran kami di tengah-tengah masyarakat, terutama generasi muda, sangat penting untuk menanamkan nilai-nilai positif dan rasa aman," ujar Kapolsek Karangtengah. Beliau menambahkan, "Kami berkomitmen untuk terus hadir dan mendengarkan aspirasi masyarakat. Dengan cara ini, kami bisa lebih memahami kebutuhan dan kekhawatiran warga, sehingga dapat memberikan pelayanan yang lebih baik." Masyarakat memberikan respon positif terhadap kegiatan ini. Mereka merasa lebih diperhatikan dan dilindungi dengan kehadiran polisi yang aktif berinteraksi dan mendengarkan masukan dari warga. Kegiatan sambang dan tatap muka ini diharapkan dapat terus dilakukan untuk menjaga hubungan baik antara polisi dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua. Patroli dan sambang yang dilakukan oleh Polsek Karangtengah menunjukkan komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka, serta membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat dan generasi muda.